

大発見！感動！悪いことばかりじゃなかった……
今まで気がつかなかった自然の営みを、見ることができました。
生命の素晴らしさに元気をもらい、癒やされました。皆さんにもお裾分け。

モズが「えさ」をくわえてツツジの中に入ったり出たり??



のぞいてみると、モズの雛が6匹もいました。



一生懸命、生きるために口を開け、必死で鳴きます。



雛を見つけてから1週間で、6匹全部、一斉に巣立ちました。大きさは、鶏の卵より小さく、まだ、しっかり足で立てません。でも、きりっとした表情、なかなかの男前です。雌かも知れませんが…。



もうどこかに行っちゃったあと寂しがっていたら、いました！まだふわふわの産毛ですが、いっちょ前に枝に止まっていたいました。

【校長の愚痴&独り言】

いつ学校が再開できるんだろう……。私は、毎日とても心配していました。「感染予防対策を考えなきゃ」「学習が遅れないようにしなきゃ」自肅を命ぜられる中で、安全に気をつけながらどうやって学校経営を進めたいのだろうと悩みました。

そんな私に元気をくれたのは、楽しそうにプリントを作ったり電話をかけたりしている先生方でした。同じ悩みをもつ他の学校の仲間でした。テレビやインターネットでは、不安になる報道に、批判の嵐に、辛くなりました。「どうにかしようと、みんな一生懸命に考えているのに、判断するのも辛いんだぞ！」私の心にも批判が浮かんできます。そんな時に、モズの雛の巣立ちを見たのです。ただただ、生きることと真っ直ぐな姿は、感動的でした。そして、5/1の生徒の皆さんの笑顔！本当に本当に救われました。「子供たちは、学校再開を待ち望んで、今できることを一生懸命に頑張ってくれている。嬉しい。」私も、子供たちのために、まだできることはないか、知恵を絞るぞ!!「本当にありがとう。皆さんがいてくれるだけで、意欲と勇気がわきます。」